I. [bookmark: _GoBack]Проект договора

	КОНТРАКТ №______________

г. Ташкент                                        дата____

ООО«UzAutoTrailer» (далее именуемое "Покупатель"), компанией должным образом организованной и существующей согласно законам Республики Узбекистан, имеющей свой главный офис по адресу: Республика Узбекистан, Республика Узбекистан, Самаркандская область,140400 Жамбайский район, ул. Ташкентская, дом №1, в лице заместителя генерального директора по глобальным закупкам, международной и внутренней логистике г-на Юлдашова С.Ф., действующего на основании Доверенности № 2905 от 29.12.2018.и

«________________»
(далее именуемое «Продавец») компания должным образом организованно и существующей согласно законам Республики _______________, имеющей свой главный офис по адресу:_______________________________________________, в лице Директора ____________________________
действующего на основании Устава

(Покупатель и Продавец далее совместно именуются "Сторонами", а индивидуально "Стороной"), заключили настоящий Контракт о нижеследующем:

Статья 1
Предмет Контракта

1.1. В соответствии с настоящим Контрактом, Продавец обязуется изготовить и поставить Покупателю Товар согласно Спецификациям к настоящему Контракту, которой является неотъемлемой частью настоящего Контракта, а также согласно Техническому заданию.

1.2. Страна происхождения Товара–___________
Производитель: ________________

Статья 2
Общая сумма и условия оплаты

2.1 Общая сумма настоящего Контракта устанавливается в ______ и составляет _________________ (прописью) ________, И складывается из стоимости Товаров, указанных в Спецификациях к настоящему Контракту, являющиеся неотъемлемой частью настоящего Контракта, также включающие стоимости упаковки, маркировки. При этом, на Покупателя не возлагается бесспорное обязательство по приобретению Товара на заявленную в настоящему пункте сумму.

2.2 Оплата в рамках настоящего Договора осуществляет в _________, порядок которого определяется в Спецификациях.

2.3 Все банковские сборы и накладные расходы, возникающие в стране Продавца, несёт Продавец, а вне территории Продавца −Покупатель. Затраты банка корреспондента, связанные с переводом средств в пользу Продавца несет Покупатель.

2.4 Продавец обязан вернуть непокрытую поставкой часть денежных средств Покупателю в течении 5 банковских дней со дня фактической поставки товара к границе Республики Узбекистан. При этом все комиссии банка отправителя (Продавец) платежа, а также других банков, участвующих в цепочке платежа, включая банк Получателя, возлагаются на Продавца.

2.5 Все расходы по таможенному оформлению и уплате всех пошлин, налогов и других сборов, связанных с ввозом Товара на территорию Республики Узбекистан оплачивает Покупатель. Все таможенные расходы, связанные с вывозом Товара из ________ оплачивается Продавцом.

Статья 3
Условия поставки

3.1 Дата готовности товара к отгрузке будет указан в Спецификации, при каждой поставке партии Товара.

3.2 Поставка по настоящему Контракту должна быть произведена на условиях ______ / Республика _____(ИНКОТЕРМС 2021).

3.3 Продавец уведомит Покупателя о готовности партии Товара к отгрузке за 20 (двадцать) календарных дней, путем направления соответствующего уведомления по электронной почте.

3.4 Вместе с Товаром, Покупателю передаются оригиналы следующей документации, необходимой для ее таможенного оформления при ввозе в Республику Узбекистан, в частности:
-  Экспортная Декларация EX1 (копия);
-  Коммерческий инвойс;
-  Товаротранспортная накладная;
-  Упаковочный лист;
-  Сертификат качества;
-  Сертификат соответствия (TUV);
-  Сертификат происхождения.
-  Протокол испытания товара.

3.5 Продавец предоставит (по электронной почте) Покупателю копии документов на отгруженный Товар (указанных в п. 3.4 настоящего Контракта) и копии Экспортной Декларации EX1 в течение 10 (десять) рабочих дней с даты отгрузки Товара.

3.6 Грузоотправителем Товара является «___________________» (Республика _________) и Грузополучателем Товара является ООО «UzAutoTrailer» (Узбекистан).

Статья 4
Качество Товара, спецификация

4.1 Продавец гарантирует, что комплектность поставляемого Товара соответствует спецификациям и требованиям, предусмотренным Техническим заданием.

4.2 Вышеуказанный Товар должен соответствовать требованиям, предъявляемым к таким товарам и должно соответствовать техническим условиям завода-изготовителя, действующим стандартам и сертификатам.

4.3 Продавец гарантирует, что поставляемые товары, новые, произведены в 2021г. и не бывшие в эксплуатации. Срок гарантии на товар составляет 15 (пятнадцать) месяцев с даты отправки Товара (дата выдачи накладной).

4.4 Вместе с товаром продавец отправит покупателю список запасных частей.


Статья 5
Инспекция и Рекламации
5.1 После завершения таможенной очистки Товара на территории Республики Узбекистан, представитель Покупателя должен незамедлительно произвести инспекцию Товара и составить/оформить рекламацию по недостающему и/или дефектному Товару. Рекламации по количеству и видимым дефектам Товара должны быть представлены в течении 30 (тридцати) банковских дней после завершения таможенной очистки Товара на территории Республики Узбекистан. Рекламации по качеству могут быть предъявлены в течение гарантийного срока.

5.2 В случае представления рекламации по повреждению или дефектам, Покупатель должен приложить соответствующие фотографии и/или иную информацию, разъясняющие такую рекламацию. Продавец обязан подтвердить получение рекламации Покупателя в течение 5 (пяти) рабочих дней с даты получения рекламации. Срок рассмотрения Рекламации составляет 15 (пятнадцать) календарных дней с даты ее получения Продавцом.

5.3 Если Продавец признает, что такие недостатки или дефекты Товара вызваны любыми причинами по вине Продавца, Продавец должен в течение 30 (тридцати) календарных дней с момента признания рекламации устранить такие недостатки и/или дефекты Товара, неся при этом все расходы по доставке на условиях CIP г. Ташкент (ИНКОТЕРМС 2020).
При этом, все расходы по таможенной очистке нового Товара для замены рекламационного Товара в Республике Узбекистан покрываются Продавцом.


5.4 Получение любого дефектного акта, составленного Покупателем будут дополнительно исследованы Продавцом для выяснения причин возникновения дефекта. В случае если Продавец признаёт, что дефект возник по вине Продавца, Продавец обязуется заменить дефектный Товар за свой счет. В случае, если Покупатель и Продавец решают исправить какие-либо дефекты силами Покупателя, расходы за такую работу по исправлениям рекламационного Товара будет нести Продавец.

Статья 6
Юрисдикция и применимое право

6.1 Стороны несут ответственность за невыполнение или неполное выполнение сроков и условий Контракта по действующему законодательству Узбекистана.

6.2 В случае просрочки и/или ненадлежащей поставки Товара, не своевременной замене дефектного Товара, Покупатель вправе взыскать с Продавца пеню в размере 0,1% от суммы просроченного и/или не надлежаще поставленного, дефектного Товара за каждый день просрочки, но не более 10% от данной суммы.
При этом Покупатель имеет право произвести удержание на сумму не надлежаще поставленного Товара, путем направления соответствующего уведомления.

6.3 В случае просрочки оплаты за Товар, Продавец вправе взыскать с Покупателя пеню в размере 0,1% от просроченной суммы оплаты за Товар, за каждый день просрочки, но не более 10% от данной суммы.


6.4 В случае невозможности со стороны Продавца осуществить поставку Товара, Продавец обязуется возвратить ранее уплаченные Покупателем денежные средства, если таковые были уплачены, в согласованные с Покупателем сроки, но, в любом случае до истечения 150 (сто пятидесяти) календарных дней со дня осуществления оплаты на счет Продавца, в сумме, соответствующей стоимости не поставленного Покупателю Товара. В случае нарушении указанного срока Продавец обязуется возместить Покупателю сумму начисленного и уплаченного им штрафа согласно «Положения о порядке ведения мониторинга и контроля за осуществлением внешнеторговых операций», утвержденного постановлением Кабинета Министров РУз. от 14 мая 2020 года № 283, пункт 27, при условии предоставления Покупателем документов, подтверждающих оплату штрафа.

6.5 Антикоррупционная оговорка. Стороны обязуются действовать только в соответствии требованиями действующего законодательства Республики Узбекистан и, в частности, соблюдать правила добросовестной конкуренции. Стороны однозначно обязуется и гарантирует, что ни они, ни его сотрудники или иные привлеченные им лица не будут совершать незаконные действия, подстрекать к таким действиям третьих лиц или же оказывать им в этом содействие. К незаконным действиям относятся предложение, совершение, требование или принятие незаконных платежей, иных имущественных благ или преимуществ в свою пользу или в пользу третьих лиц, в том числе государственных и муниципальных служащих, должностных лиц коммерческих организаций. Если для выполнения своих задач одна из Сторон предполагает привлечь третье лицо, он должен обязать такое лицо соблюдать условия, изложенные в настоящей статье.

Статья 7
Форс-мажор

7.1 В случае наступления обстоятельств форс-мажора (пожар, наводнение, землетрясения, эпидемия, военные действия), предусмотренные в настоящем Контракте сроки поставки соразмерно отодвигаются на время действия этих обстоятельств, поскольку они оказывают значительное влияние на своевременное выполнение всего Контракта в той его части, которая подлежит поставке после наступления их.

7.2 Сторона, для которой создались форс-мажорные обстоятельства, должна немедленно известить об этом другую сторону в письменном виде.

7.3 Надлежащим доказательством наличия указанных обстоятельств и их продолжительности будут служить справки и иные документы, выдаваемые местными компетентными органами Сторон.

7.4 Покупатель вправе отказаться от исполнения всего Контракта или его части, если просрочка поставки вследствие обстоятельств форс-мажора составит более 6 месяцев.

Статья 8
Разрешение споров

8.1 Продавец и Покупатель примут все меры к разрешению всех споров и разногласий, которые могут возникнуть из настоящего Контракта или в связи с ним, путём переговоров.

8.2 В случае, если стороны не могут прийти к соглашению, то все споры и разногласия подлежат рассмотрению в судебных и иных компетентных, к рассмотрению споров и разногласий - Экономическом суде в г. Ташкент, Республики Узбекистан.

Статья 9
Общие положения

9.1 Договор вступает в силу после подписания обеими сторонами и действует до полного исполнения Сторонами данных обязательств.

9.2 Все положения, упомянутые в настоящем Контракте, являются его неотъемлемыми частями.

9.3 Изменения и дополнения настоящего Контракта действительны лишь в том случае, если они совершены в письменной форме и подписаны договаривающимися сторонами.

9.4 Продавец не имеет право передавать третьим лицам права и обязанности по настоящему Контракту без письменного согласия Покупателя.

9.5 После подписания настоящего Контракта все предыдущие переговоры, соглашения и переписка по нему теряют силу.

9.6 Настоящий Контракт составлен в 2 экземплярах в двуязычной форме и оба экземпляра имеют одинаковую силу. 


Статья 10
Юридические адреса и реквизиты Сторон.

10.1 Покупатель


ООО "UzAutoTrailer"
Республика Узбекистан, Самаркандская обл., Джамбайский район, ул. Ташкентская, дом 2

Название и адрес банка:
Ташкентский Городской филиал АКБ «Капиталбанк»
МФО: 00445
Банковский счет
В/c: долл. США: 20208840704983168004
SWIFTCODE: KACHUZ22

10.2 Продавец

«___________________»

Адрес: _____________

BANK NAME: _________________________

Account number: _______________________
SWIFT CODE :_____________________


От Покупателя/
For and on the behalf of the Buyer:


____________________________________
Имя: г-н: Юлдашов С.Ф.
Name: Mr.: Yuldashov S.F.
Должность: Заместитель генерального директора по глобальным закупкам, международной и внутренней логистике
Title: Deputy General Director for Global Procurement, International and Domestic Logistics.

	CONTRACT №_________________

Tashkent                                          date _____

«UzAutoTrailer»LLC (hereinafter referred as the “Buyer”) a company duly organized and existing under the laws of the Republic of Uzbekistan, having its principal office at: the Republic of Uzbekistan, Samarkand region,140400 Jambay District, Tashkent Str., 2, represented by by Deputy General Director of Global Procurement, International and Domestic Logistics Mr. Yuldashov S.F., acting under the Power of Attorney No 2905 dd 29.12.2018 and




«_________________»
(hereinafter referred as the “Seller”), a company duly organized and existing under the laws of the Republic of ________, having its principal office at __________________________________________________________,represented by Director Mr. _______________________
acting under the Charter.



(The Buyer and the Seller hereinafter collectively referred to as “Parties”, individually as “Party”) signed the present Contract on the following:


Article 1
Subject of the Contract

1.1 In accordance with the present Contract the, Seller undertakes to manufacture and supply to the Product in compliance with Specifications the present Contract, which shall be regarded as integral part of the Contract, as well as according to the Technical Requirement


1.2 Country of origin –__________________

Manufacturer: _________________

Article 2
Total Value and payment conditions

2.1 The total amount of this Contract is set in ________ and amounts to ______________ (in words) _______, and consists of the cost of the Goods specified in the Specifications to this Contract, which are an integral part of this Contract, also including the cost of packaging, labeling.
At the same time, the Buyer does not have an indisputable obligation to purchase the Goods for the amount declared in this paragraph.


2.2 Payment under this Agreement is made in _________, the order of which is determined in the Specifications.

2.3 All the banking and other costs incurred in the Seller’s country shall be borne by the Seller, and those incurred outside the Seller’s country shall be borne by the Buyer. The costs of the correspondent bank related to the transfer of funds in favor of the Seller shall be borne by the Buyer.

2.4 The Seller is obliged to return the funds of uncoated portion of the delivery to the Buyer within 5 banking days from the date of actual delivery of the Goods to the territory of the Republic of Uzbekistan. In this case all bank commissions of sender (Seller) of the payment, as well as the other banks' involved in the payment chain, including the beneficiary's bank shall be borne by the Seller.

2.5 All expenses for customs clearance and payment of all duties, taxes and other fees, associated with the import of the Goods, into the territory of the Republic of Uzbekistan shall be covered by the Buyer. All expenses associated with the customs clearance from the Republic of _______ shall be covered by the Seller.

Article 3
Terms of delivery

3.1 The date of readiness of the goods for shipment will be indicated in the Specification for each delivery of a batch of the Goods.

3.2 Goods delivery under this contract is made on the terms _____________ Republic of ______ (INCOTERMS-2021).

3.3 The Seller will notify the Buyer of the readiness of the consignment of the Goods for shipment 20 (twenty) calendar days in advance, by sending an appropriate notification by e-mail.


3.4   Along with the Goods, the originals of the documents, needed for their customs clearance in the Republic of Uzbekistan, are submitted to the Buyer, specifically:
· Export Declaration EX1 (copy);
· Commercial invoice;
· Bill of Laden;
· Packing list;
· Certificateof Quality;
· Certificate of Conformity (TUV);
· Certificate of Origin.
· Product test report.


3.5 The Seller shall present (via e-mail) copies of the documents for the Goods dispatched (indicated in p. 3.4 of the Contract) and the copy of the Export Declaration EX1 within 10 (ten) working days from the date of dispatch of the Goods.


3.6 The Consignor shall be «___________» (The Republic __________) and the consignee shall be «UzAutoTrailer»LLC (Uzbekistan).


Article 4
Quality of Goods, specification

4.1 The Seller shall provide guarantee that the completeness of the supplied Goods complies with the specifications and requirements stipulated by the Terms of Reference. 

4.2 The above mentioned Goods shall satisfy requirements, applicable to such products and correspond to the highest technical standards of the manufacturer, effective standards and certificates.


4.3 The seller shall guarantee that the Goods are new, manufactured in 2021 and in the best working conditions. Warranty period for the Goods shall be 15 (fifteen) months from the date of Shipped (Date Issue of Waybill).


4.4 Along with Goods the Seller shall send a spare parts catalog.


Article 5
Inspection and Reclamations
5.1 After completion of customs clearance of the Goods in the territory of the Republic of Uzbekistan, a representative of the Buyer shall immediately perform the inspection of the Goods and make/conclude a reclamation regarding deficiency or defect(s) of the Goods. Reclamations shall be made within 30 (thirty) banking days after completion of customs clearance of the Goods in the territory of the Republic of Uzbekistan. The reclamations on quality can be presented during the warranty period.



5.2 In case of reclamations on damage or defects, the Buyer shall attach the relevant photographs and/or other information clarifying such reclamation. The Seller has an obligation to confirm the receipt of reclamation to the Buyer within 5 (five) working days from the receipt of such reclamation. The reclamation shall be examined within 15 (fifteen) calendar days after reclamation is received by the Seller.



5.3 In case if the Seller recognizes that such deficiency or defect(s) in Goods are attributable to any cause thereof by the Seller, the Seller shall remediate such deficiency and/or defect(s) within 30 (thirty) calendar days after the recognition of reclamation at the Seller’s own expense, bearing all the costs on CIP Tashkent city (INCOTERMS 2020).

At the same time, all expenses related to customs clearance of the new Goods delivered instead of the defected Goods shall be covered by the Seller.



5.4 Acceptance of any factory defects claimed by the Buyer will be additionally examined by the Seller in order to determine the cause of the defect. If the Seller accepts a defect as a factory defect, the claimed defect will be eliminated by Seller’s own expense. In case if the Buyer and Seller agree to eliminate the defect(s) by means of the Buyer, the Seller shall bear all expenses related with elimination of the claimed defect(s).




Article 6
Jurisdiction and Applicable Law

6.1 Parties are responsible for non-fulfillment or improper fulfillment of terms and conditions of the Contract in compliance with the current legislation of Uzbekistan.

6.2 In case of delay and/or improper delivery of the Goods, the Buyer has the right to collect penalty from the Seller at the rate of 0,1% from the price of delayed and/or improperly delivered Goods per every day of the delay, but not more than 10% of such price.
At the same time, the Buyer possesses the right to make retention of the amount equaling to the cost of the Goods inappropriately supplied, by sending a corresponding notification



6.3 In case of delay in the payment of the Buyer, the Seller has the right to collect penalty from the Buyer at the rate of 0,1% from the amount of delayed payment per every day of the delay, but not more than 10% of the amount of the delayed payment.

6.4 In case of impossibility of delivery of the Goods by the Seller, the Seller undertakes to return the funds previously paid by the Buyer, if any, within the terms agreed with the Buyer, but, in any case, before the expiration of 150 (one hundred and fifty) calendar days from the date of payment on Seller's account, in the amount corresponding to the cost of the Goods not delivered to the Buyer. In case of violation of the specified period, the Seller undertakes to reimburse the Buyer for the amount of the accrued and paid fine in accordance with the "Regulations on the procedure for monitoring and control over the implementation of foreign trade operations", approved by the resolution of the Cabinet of Ministers of the Republic of Uzbekistan. dated May 14, 2020 No. 283, paragraph 27, subject to the Buyer providing documents confirming the payment of the fine.



6.5 Anti-corruption clause. The parties undertake to act only in accordance with the requirements of the current legislation of the Republic of Uzbekistan and, in particular, to comply with the rules of fair competition. The Parties unambiguously undertake and guarantee that neither they, nor its employees or other persons involved by them will commit illegal actions, incite third parties to such actions or assist them in this. Illegal actions include offering, making, demanding or accepting illegal payments, other property benefits or benefits in their favor or in favor of third parties, including state and municipal employees, officials of commercial organizations. If one of the Parties intends to involve a third party to carry out its tasks, it must oblige such a person to comply with the conditions set forth in this article.






Article 7
Force-majeure

7.1 In case of force-majeure circumstances (fire, flood, earthquake, epidemic, military action) the delivery terms provided for by the Contract shall be extended for an equal period during which such circumstances last, as they considerably affect the fulfillment in due term of the entire Contract in that part which is subject to the delivery after the force-majeure circumstances start.


7.2 The party faced with force-majeure circumstances shall notify the other Party immediately, in written form.


7.3 The written evidence issued by local competent authorities shall be a sufficient proof of the existence and duration of the above-mentioned circumstances.


7.4 The Buyer is entitled to refuse the performance of the entire Contract or any part hereof if delay in delivery due to force-majeure circumstances lasts for more than 6 months.


Article 8
Disputes Resolution

8.1 The Seller and the Buyer shall take any and all possible action to solve disputes and discrepancies related to the present Contract by means of negotiations.


8.2 If the Parties cannot reach an agreement, all disputes and discrepancies shall be subject to consideration and final settlement by - Commercial court in Tashkent city, the Republic of Uzbekistan.



Article 9
General Provisions

9.1 The Agreement comes into force after signing by both parties and is valid until the Parties fulfill these obligations.


9.2 All provisions mentioned in the present Contract shall be integral parts.


9.3 Any amendments and addenda to the present Contract shall be valid if made in a written form and signed by both Parties to the Contract.


9.4 The Seller has no right to transfer the present Contract execution to any third party without the Buyer’s written approval.


9.5 After the present Contract has been signed, all the previous negotiations, agreements and correspondence becomes invalid.

9.6 This Contract is made in 2 copies in bilingual form and both copies are equally valid. 



Article 10
Details and Legal Addresses of the Parties


10.1 Buyer


"UzAutoTrailer" LLC
Tashkent Str., 2,Jambay district,Samarkand region 
Republic of Uzbekistan

Bank name and address:
PJSB "Kapitalbank, Tashkent city branch
MFI: 00445
Bank account no.
in USD: 20208840704983168004
SWIFT CODE: KACHUZ22

10.2 Seller

«________________________»

Address: ___________________

BANK NAME: __________________________

Account number: _______________________
SWIFT CODE :______________________


От Продавца/
For and on the behalf of the Seller:


____________________________________
Имя: г-н: _____________________
Name: _______________________
Должность: _________________________
Title: ____________________________




